

Le [LABORATOIRE DIABELLE:508166279] (siège à Morée) spécialisé dans la fabrication de produits cosmétiques, commençait son activité il y a 5 ans dans un bâtiment loué par la communauté de communes. Aujourd'hui, son développement rend indispensable un site de production plus grand ce qui a d'ailleurs été évoqué lors du dernier conseil communautaire. Pour se faire, l'entreprise vient d'acquérir un bâtiment privé vendômois de 450 m² pour 279 500 euros, contrat en main avec un paiement échelonné sur vingt ans. Les travaux d'agrandissement seront réalisés par Diabelle pour un montant estimé de quelque 80 000 euros. www.diabelle.fr